

# Nombramientos

**Susana de la Cruz Mendoza**, ha sido nombrada Directora General de Heymo Ingeniería con fecha 1 de abril de 2012. De formación Ingeniera Industrial, Especialidad Mecánica, por la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de I.C.A.I., finalizó sus estudios en la promoción de 1994, completando su formación con el Master Industrial Executive por la EOI y un MBA convalidado por la Universidad de Alcalá de Henares.

Heymo Ingeniería, S. A. es una compañía perteneciente al Grupo Pöyry y al Grupo TR, que presta servicios de ingeniería en los sectores energético, industrial y de oil&gas desde hace más de cincuenta años, tanto en el mercado local como exterior. Sus últimos cinco años profesionales los ha desarrollado en esta empresa, ocupando las posiciones de Directora del Negocio de Renovables, y Directora de Operaciones, cargo éste último que ocupaba hasta la fecha.

Previamente había desempeñado diferentes posiciones como Directora de Proyectos, Responsable de Oficina Técnica y Responsable de Negocio en empresas como Tolsa, Powertec y Siemens.

**Juan José Palomo Cantero**, de la promoción de 1988, hasta ahora Director de la Factoría de Motores de Renault en Valladolid, ha sido nominado para el premio "President Award", otorgado por primera vez por la Dirección General de Renault en París, y ha sido nombrado Responsable de la Dirección de Vehículos Comerciales del Grupo Renault a nivel mundial.

**Gabriel González Alonso**, miembro de la promoción de 1993, y hasta ahora Director de la Factoría de Sevilla de Renault, ha sido nombrado Director Industrial de las fábricas que el grupo tiene en los diferentes países de América.

